



Antwort zur Anfrage Nr. 0934/2013 der CDU-Stadtratsfraktion
betreffend **Schleppender Fortgang der Erneuerung der Stromversorgungsleitungen
in der Albanusstraße in Bretzenheim (CDU)**

Nach Befragung des zuständigen Koordinators der Stadtwerke Mainz konnte folgender Sachstand in Erfahrung gebracht werden.

Zu 1.

Im gesamten Straßenzug der Albanusstraße werden nicht nur die Stromversorgungsleitungen erneuert sondern alle Versorgungsleitungen, so auch die Trinkwasserversorgung und auch die Gasleitungen mit den erforderlichen Hausanschlüssen. Es ist geplant zunächst die Gas- und Wasserleitung und dann die Stromversorgung zu erneuern. Das Ganze in drei Abschnitten, beginnend zwischen der Alfred-Mumbächer-Straße und der Verbindungsstraße zur Bebelstraße. In diesem Abschnitt sind die Sanierungen der Gas- und Wasserversorgung abgeschlossen und weitgehend befahrbar geschlossen. Die Stadtwerke Mainz hat nun mit dem nächsten Abschnitt zwischen der Verbindungsstraße und dem Kaninchenpfad begonnen. Wenn in diesem Abschnitt die Sanierung der Gas- und Wasserversorgung abgeschlossen ist, erfolgt die Erneuerung der Stromversorgung in den Gehwegen.

Zu 2.

Von der Gesamtbauzeit her liegt die Stadtwerke Mainz im Soll, das Ende ist voraussichtlich im Oktober diesen Jahres. Es gibt leider bei der Inbetriebnahme neuer Gas- oder Wasserversorgungsleitungen Phasen, beispielsweise bei einer Druck- oder Wasserprobe, in denen im Grabenbereich während dieser etwa einwöchigen Unterbrechung nicht gearbeitet werden kann.

Mainz, 24.06.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete